
"IMPOSSIBLE N'EST
PAS TCHALOU"
LOCA-CONCEPT et Michael Roulet, notre
expert événementiel, partenaire du club et
parent de joueuse

Dans le portrait du mois 
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Comment s’est passée la préparation ?
C’était ma toute première préparation à ce
niveau,  donc je  ne  savais  pas  vraiment à quoi U n e  p r e m i è r e  s a i s o n  d a n s  l e  n o y a u  L i g u e  A  p o u r  L é a
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Léa Lelong
Au club depuis 2022, d’abord en Nationale 2,
c’est Léa Lelong (centrale, 2004, 183cm) que
nous retrouvons pour une nouvelle interview
dans notre web magazine, avec ses débuts en
Ligue A. Notre Tchalou Girl revient sur la
“prépa”, le début de saison et son quotidien.

T c h a l o u  g i r l  d e p u i s  2 0 2 2

C’est quoi le quotidien d’une jeune sportive de haut niveau ?
C’est quelque chose que j’appréhendais pas mal avant de
commencer, mais pour l’instant ça se passe plutôt bien. Il est certain
que c’est un rythme de vie assez intense, qui me demande beaucoup
d’organisation. Originaire de la région de Lens près de Pairi Daiza, j’ai
environ 1h de route pour venir jusque Thuillies mais comme je fais
mes études à Mons (je suis en BAC3 à l’UMons en logopédie), je  
profite d’être à mi-chemin. 

D’où vient ta passion pour le volley ?
Mes grandes sœurs faisaient du volley dans le club d’Ath, c’est là que
j’ai découvert le volley pour la première fois, j’avais environ 4 ans.
Des années plus tard, on est parties à Masnuy où j’ai commencé
sérieusement les entraînements , avant d’arriver à Tchalou.

m’attendre. La préparation a duré 5 semaines avec un rythme d’entraînements assez soutenu.  
Ce n’était pas facile, c’est certain, mais je pense que si on s’entraîne dur, on met toutes les
chances de notre côté pour évoluer. 

Quels sont les objectifs cette saison ?
C’est assez compliqué de me prononcer après seulement quelques semaines. En tout cas,
j’espère que la saison se passera bien et que nous allons continuer sur cette lancée. J’aimerais
beaucoup que l’équipe se hisse tout en haut du classement et que l’on soit championnes. Ça
serait merveilleux aussi que l’on gagne la Coupe de Belgique. 

Qu’est-ce qui caractérise le mieux le club ? 
Depuis mon arrivée dans le club il y a 2 ans, j’ai toujours trouvé qu’il y avait une ambiance très
familiale. D’un point de vue plus « sportif », je dirais que ce qui caractérise le club c’est l’ambition.
Ici on déborde d’ambition, et tout est mis en place afin que l’on atteigne des sommets. 

Ce dont tu es la plus fière ? 
Ce dont je suis la plus fière à l’heure actuelle est d’avoir commencé cette super aventure avec la
Ligue A, qui va me permettre d’évoluer beaucoup, tant sportivement, qu’humainement. 



Nous faisons de la location de Matériel évènementiel, vaisselle, mobilier, matériel Horeca,
amusement, ainsi que l’organisation de A à Z de family day pour entreprises. 

Comment a débuté le partenariat Tchalou Volley et comment se passe la collaboration
depuis votre arrivée ?
Mon partenariat a commencé au 1er GALA du club qui c’est déroulé dans la Shape&Go Arena en
novembre 2021, où nous y avions mis tout le matériel de réception et y avons été invité. Là, j’ai fait
la connaissance d’Alexandre Lechien (le responsable commercial du club) et j’ai adhéré au projet.
En Janvier, je signais un partenariat de 3 ans avec le club. 1 an plus  tard, nous avions renforcé le
partenariat en mettant à disposition du club 14m de Boarding Led (écrans publicitaire) permettant
la diffusion de publicités et proposant une interaction live pendant les match de LIGA. 

M i c h a e l  R o u l e t ,  n o t r e  e x p e r t  é v é n e m e n t i e l

Michael Roulet | LOCA-CONCEPT
Partenaire impliqué dans la vie du club depuis
plusieurs années, Michael Roulet et LOCA-
CONCEPT accompagnent le club dans la gestion
stratégique du club et ses événements 5 étoiles.
En effet, Loca-Concept propose la location de
matériel HORECA/événementiels (mobiliers,
vaisselles,...)  et de divers jeux (gonflables, ...). 

Pour ceux qui ne vous connaîtraient pas, qui
êtes vous et que proposez-vous ? 
Je m’appelle Michael Roulet, j’ai 45 ans, marié et
papa de 2 enfants (Marcelin 16 ans et Joséphine
11 ans, joueuse au club). Je suis le gérant de
LOCA-CONCEPT, situé dans le Zoning de
Donstiennes   (à 2  km  de la  Shape&Go   Arena). 
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U n e  g r a n d e  g a m m e  d e  m a t é r i e l s  é v é n e m e n t i e l s

L’année suivante, nous avons encore investi : le Vidéo Challenge
faisait son apparition en LIGUE A dames. Nous avons installé un
écran LED afin de montrer les décisions arbitrales au public de
manière professionnelle. Cette année, nous renforçons encore
le partenariat avec 7m de Boarding Led supplémentaire afin de
proposer un espace publicitaire et interactif plus grand. Nous
somme également le soutien logistique en matériel qui permet
le bon déroulement des activités extra sportives du club (Beach
Volley, jogging, Gala, espace VIP). Je pense donc que le
partenariat se déroule très bien.

Quels ont été les moments forts de ce partenariat ?
Sans aucuns doute les Gala’s du club où j’ai été passif lors du premier, mais je suis devenu assez
actif sur les suivants, pour en arriver à la gestion de la mouture 2024-2025 en étroite collaboration
avec le STAFF. C’est un moment tellement important pour le club où tous les partenaires peuvent
se rencontrer et passer une soirée conviviale et festive autour d’un très bon repas.

https://www.loca-concept.be/
https://www.loca-concept.be/
https://www.loca-concept.be/


I s a b e l l e  D u j a r d i n  ( à  d r o i t e )  a v e c  l ’ é q u i p e  d e  L i g a

Que pensez-vous de club ?
« LA TCHALOU FAMILY » est ce qui représente le mieux l’esprit
du Club : un esprit familial, de camaraderie. C’est vraiment un
club ou tout le monde se sent bien. Nous ne raterions sous
aucun prétexte un match à domicile où l’ambiance est
bouillante pendant et aussi après. Je suis papa d’une joueuse
(ma fille est devenue mordue de volley il y a 3 ans) et je la suis
dès que mon agenda pro le permet. L’ambiance entre parents
est  extraordinaire dans les équipes d’âges. La relation entre
sponsors/partenaires est très bonne. Les events tels que les
tournois inter-entreprises sont une bonne manière de
renforcer les liens. J’ai également intégré le comité du club  en 
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P a r t i e  p r e n a n t e  d e  l a  T c h a l o u  F a m i l y

2023, ce qui me permet d’apporter des idées vu mon expérience professionnelle et personnelle
(26 ans de vie associative et folklorique au sein du village de Thuillies).

Quels sont les points forts ou de synergie entre votre entreprise et le projet sportif ?
La plus belle preuve de synergie est celle que je vis avec le club, un partenariat WIN-WIN où les 2
parties s’y retrouvent. 
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Entretien personnalisé 
et confidentiel

Entretien personnalisé 
et confidentiel

Prise de rendez-vousPrise de rendez-vous

Action spécialeAction spécialeAction spéciale

Espace PARTENAIRES



Réalisation & contact : alex@sponsoring.be | +32474946534


